

Vertèbre lombaire de transition (L5)

La cinquième lombaire présente trois particularités.

- Son corps est cunéiforme, c'est-à-dire que sa hauteur diminue d'avant en arrière. C'est cette caractéristique qui vaut le nom de **vertèbre cunéiforme** souvent donné à L5.
- Ses processus costiformes sont courts et massifs.
- Ses processus articulaires inférieurs sont plus écartés du plan médio-sagittal que les supérieurs et répondent aux processus articulaires du sacrum.

N.B. Notons aussi que la première lombaire présente souvent des processus costiformes moins développés.